

Le projet *Epicerie Autrement* se présente à la population

La coopérative Autrement, créée en juin, organise trois événements afin de présenter son projet d'Epicerie à la population. Une soirée grand public aura lieu vendredi 30 août à 18h, au Cinématographe de Tramelan et elle sera présente sur deux stands au marché de Tramelan les samedis 31 août et 7 septembre.

La soirée du 30 août sera marquée par la projection, au Cinématographe de Tramelan, du documentaire Food Coop, réalisé par Tom Boothe en 2016 (entrée 10 francs). Ce documentaire présente le fonctionnement d'un des plus anciens supermarchés participatifs à Brooklyn, New York. Cette coopérative compte près de 16 000 membres, engagés à mettre à disposition 2 h 45 de leur temps par mois. Grâce à ce travail bénévole, la majorité du fonctionnement du supermarché est assurée par les coopérateurs, permettant ainsi de rendre accessibles des produits alimentaires de bonne qualité à des prix avantageux.

Ce modèle de fonctionnement a inspiré depuis de plus

en plus de magasins similaires dont l'organisation de la coopérative Autrement, fondée le 3 juin 2019 à Tramelan. Elle a pour objectif d'ouvrir une épicerie participative le 16 novembre, qui proposera un large assortiment favorisant des produits locaux (conventionnels et bios) disponibles en vrac.

La soirée du 30 août lancera officiellement le financement participatif (Crowdfunding) pour la création de l'Epicerie, via la plateforme Yeswefarm.ch. Un apport qui permettra de compléter les fonds d'investissement nécessaires à la réalisation de ce projet estimés à 79 000 francs. Avec ce montant, il sera possible de couvrir les frais nécessaires

aux travaux de rénovation du local de l'épicerie, l'achat de matériel (silos et autre mobilier, caisse enregistreuse, balance, etc.) nécessaire pour son aménagement et l'achat d'un premier stock de marchandises.

Une garderie pour les enfants sera organisée en parallèle à la projection.

En plus de cette soirée, la coopérative présentera également son projet lors de deux stands au marché de Tramelan les samedis 31 août et 7 septembre (de 8 h à 12 h).

L'occasion pour les habitants de rencontrer les instigateurs du projet, de découvrir des exemples de produits du futur magasin et de poser leurs questions.